

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan mengenai analisis pengaruh modal sendiri dan modal pinjaman terhadap perolehan Sisa Hasil Usaha (SHU) di Koperasi Tenaga Kerja Bongkar Muat (KTKBM) Pelabuhan Banten tahun 2017-2019, maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Berdasarkan pengujian statistik yang dilakukan secara parsial (uji t) pada variabel modal sendiri dapat diperoleh bahwa nilai t hitung lebih besar dari t tabel yaitu $15,387 > 1,691$, artinya terdapat pengaruh, akan tetapi arahnya negatif antara modal sendiri terhadap Sisa Hasil Usaha (SHU). Nilai signifikan pada variabel modal sendiri lebih kecil dari taraf signifikan yang ditentukan yaitu $0,000 < 0,05$. Sehingga dapat disimpulkan bahwa H_0 ditolak dan H_a diterima artinya terdapat pengaruh negatif dan signifikan antara modal sendiri terhadap Sisa Hasil Usaha (SHU). Maka apabila

modal sendiri mengalami peningkatan maka akan mengurangi Sisa Hasil Usaha (SHU).

2. Variabel modal pinjaman diperoleh bahwa nilai t hitung lebih besar dari t tabel yaitu $3,530 > 1,691$ artinya terdapat pengaruh positif modal pinjaman terhadap Sisa Hasil Usaha (SHU). Nilai signifikan pada variabel modal pinjaman lebih kecil dari taraf signifikan yang ditentukan yaitu $0,01 < 0,05$. Sehingga dapat disimpulkan bahwa H_0 ditolak dan H_a diterima artinya terdapat pengaruh positif dan signifikan antara modal pinjaman terhadap Sisa Hasil Usaha (SHU). Maka apabila modal pinjaman mengalami peningkatan maka akan Sisa Hasil Usaha (SHU) juga akan meningkat.
3. Berdasarkan pengujian statistik yang dilakukan secara simultan (uji F) pada variabel modal sendiri dan modal pinjaman terhadap Sisa Hasil Usaha (SHU) diperoleh bahwa nilai sig. untuk pengaruh variabel X_1 dan X_2 secara simultan terhadap variabel Y adalah sebesar $0,000 < 0,05$ dan F hitung $199,10 > F$ tabel $3,28$, sehingga dapat disimpulkan bahwa H_0 ditolak dan H_a

diterima artinya terdapat pengaruh modal sendiri dan modal pinjaman secara simultan terhadap Sisa Hasil Usaha (SHU).

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan yang diperoleh dalam penelitian ini, dapat memberikan beberapa saran yang dapat dijadikan bahan pertimbangan bagi beberapa pihak dalam mempergunakan atau memanfaatkan modal koperasi antara lain sebagai berikut:

1. Bagi pihak koperasi disarankan untuk lebih efisien dalam menggunakan dan memanfaatkan modal. Sehingga dapat memperoleh Sisa Hasil Usaha (SHU) secara maksimal.
2. Bagi pemerintah daerah untuk ikut berpartisipasi mengawasi dan menganalisis kembali mengenai kinerja koperasi yang ada di Kota Cilegon dan untuk memberikan informasi atau transparansi mengenai keuangan koperasi di Kota Cilegon.
3. Bagi peneliti selanjutnya diharapkan mampu mengembangkan penelitian yang telah dilakukan dengan

mengembangkan variabel-variabel lain secara luas. Penelitian ini hanya dapat menjelaskan 92,3% variabel independen sedangkan sisanya sebanyak 7,7% diluar dari penelitian ini.